

RETRAITES : GAGNONS L'ABROGATION DES 64 ANS !



Le gouvernement est donc contraint d'ouvrir des concertations pour revoir la réforme des retraites. **Seule notre mobilisation peut faire la différence.**

Grâce à notre mobilisation historique, ceux qui ont défendu le recul de l'âge de la retraite ont été sanctionnés dans les urnes.

D'ici 2030, il faut trouver 16 milliards de recettes supplémentaires pour abroger cette réforme. Le gouvernement veut nous affoler en rajoutant 40 milliards de déficit imputables aux retraites des agents de l'Etat. Une nouvelle tentative de manipulation scandaleuse car ces fonctionnaires ne relèvent pas du régime général. C'est à l'Etat de prendre en charge la retraite de ses agents.

De l'argent il y en a ! On sait où...

Au moment où un record de 100 milliards d'euros de dividendes a été versé aux actionnaires des entreprises du CAC 40, mettre à contribution au même niveau que les salaires les revenus financiers pourrait rapporter 14 milliards d'euros.

À la CGT, entre retraite et chômage : on choisit la retraite !

Avec cette réforme :

- ⇒ Ce sont les jeunes qui trinquent avec + 8,5 % de chômage pour les moins de 25 ans qui n'arrivent pas à trouver d'emploi car les anciens ne libèrent pas la place
- ⇒ Ce sont aussi les anciens qui subissent : le nombre de personnes de plus de 62 ans inscrites à pôle emploi a augmenté de 50%



Les syndicats vont se heurter au patronat et au gouvernement qui ne veulent pas revenir sur les 64 ans, ni envisager de recettes supplémentaires. Ils veulent confier une partie de nos retraites aux fonds spéculatifs en mettant en place de la retraite par capitalisation.

Lors de la crise financière de 2008 aux Etats-Unis, les fonds de pension auraient perdu 2 000 milliards de dollars en quinze mois soit 20% de leurs valeurs.

En 2025, les aides publiques aux entreprises sont de 175 milliards d'€ sans contrepartie de maintien des emplois et ni d'augmentation des salaires ... En stoppant ces cadeaux, il y a largement de quoi financer aussi bien l'abrogation que des avancées sur les départs anticipés, contre la pénibilité et pour les régimes pionniers.

Aujourd'hui, **plus de 70 % de la population est pour l'abrogation** de la réforme des retraites. Il va falloir le rappeler au patronat et au gouvernement **en se mettant en grève et en redescendant dans la rue !** N'oublions pas les faiblesses de ce gouvernement alors que nous sommes forts des dernières mobilisations : **si on remet le couvert on peut gagner !**